
第 26 回 おーラジ放送番組審議会議事録 

 

開催日時 令和 6 年 5 月 29 日（水）10：00-11：00 

開催場所  小山市市役所 5 階 501 会議室 

 

委員出席   審議委員総数  7 名  

出席委員数    6 名 

  

■出席委員（敬称略）   

坪野谷 統男 委員（小山市 総務部長） 

諸石 正弘 委員（小山市総務部 危機管理監） 

上野 信茂 委員（小山市教育委員会 教育部長） 

菅原 良之 委員（小山警察署 署長）代理 赤坂 真 

尾林 正人 委員（小山商工会議所 事務局長） 

老沼 淑子 委員（消費者友の会 理事） 

 

■放送事業者側出席者 

宇和嶋 則夫 おーラジ局長（テレビ小山放送 代表取締役副社長） 

加藤 善 おーラジ局長代理（テレビ小山放送 コミュニティ FM 部部長） 

狐塚 沙也香 おーラジパーソナリティ（テレビ小山放送 コミュニティ FM 部課長代理） 

武政 潤 おーラジパーソナリティ（テレビ小山放送 コミュニティ FM 部） 

 

■会議進行内容 

1.開会 

2.局長あいさつ 

（局長）最近の出来事として足利市に新しくコミュニティ FM局が開局しました。県内 6局

目のコミュニティ FM 局です。今後県内のコミュニティ FM 局同士、横の連携を強化して高

め合っていきたいと思っています。 

 

3.報告 

（1）コミュニティＦＭおーラジ 運営状況報告 

【加盟店・クライアント数報告】  

【放送報告】 

【防災ラジオ】 

（委 員）企業や店等の加入状況は開局当初と比べてどのように変化しているのでしょう

か？ 

（事務局）マガジンに基づき説明させていただきます。番組表をご覧いただくと、自社制

作番組のほか、提供スポンサーのついたオリジナル番組が多くなっていることが分かりま
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す。その他 CMを出している音声スポンサーや 1/2広告等で提供いただいているスポンサー

がいらっしゃいます。微増傾向で、マガジンのページ数が今後増える可能性があります。 

 

 

4.議事【放送番組の審議】  

（1）審議対象番組について、各委員より放送聴取の感想・意見・疑問点等を上げていた

だき、他の委員と意見を交わす形式にて議事を進行した。必要に応じて放送事業者側出席

者が説明・回答を行った。  

 

① 審議番組 Youラジ♪（令和 6年 5月 8日（水）16時台） 

パーソナリティ 町田彩香 

 

【パーソナリティの話し方、イントネーション、声質などについて】  

（良かった点） 

・元気ではっきりとしており聴きやすい。安心して聴ける。早口さを感じなかった。 

・パーソナリティ甫坂さんと似ている。自信をもって放送している。 

・大変すばらしい。間の取り方がちゃんと心地よく感じるように話されていた。 

・リスナーとの適度な距離感もよいと思う。感情を込めた話し方もよい。 

・ベテランで安定感抜群。努力をしているのだろうと思ったがそれを感じさせないのが素

晴らしいと思った。 

 

【テーマ、情報について】 

（良かった点） 

・リポートから放送が始まるのが新鮮でよかった。内容としてもよかったし、町田さんの

相槌もよかったと思う。 

・西堀酒造さんの LINE紹介などもよかったし、リポート後の町田さんのフォローもよかっ

た。リポーターも内容がよかった。 

・雨が降ってきたタイミングで天気情報、さらに交通情報もセットで伝えてくれたのがよ

かった。時間帯としても帰宅時間帯であるため必要情報としてよかった。 

・自身の住んでいる地域の話をされていて、風景が連想できてよかった。 

・車を運転している人が多い時間帯のため、ドライバーへの一言もよかった。 

・時間帯としてお酒の話は早いかとも思ったが、地元の酒店の紹介をしており、これから

も地元の情報提供をしていただきたいと思った。ウイスキーづくりの情報は初耳でとても

よかった。 

・美田地区の情報について、聴いていてイメージが連想できるように話をしていてとても

地域愛が伝わってきた。田園風景が連想できた。 

・応援している地元サッカーチームの話をしていて地元愛を感じてとてもよかった。 

・時期的に母の日の話をしていたのもよかったと思う。 
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・キャラクターの話について過去の受賞歴などのデータも用いたうえでお話しされていた

のがよかったと思う。 

・キャラクター投票について、身近に受付をしている店舗があることは我々の目線ではな

かなか気づかないので新鮮な情報でよかった。 

・全体的に話題が豊富。内容てんこ盛りで聴きがいがあった。 

 

（良くなかった点） 

・キャラクターの話はよく分からなかった。キャラクターを好きな気持ちが強かったので

それは伝わったが、時間としては少し長かったと思う。 

・キャラクターの話は長かった。知っている人は知っている情報だと思うが、できれば最

終的に小山市のキャラクターに伝えていただけるとよかった。 

・美田地区の話をしていて良さを伝えていて気持ちは伝わったが、話が長かった。 

・ウイスキーづくりについてもう少し掘り下げてほしかった。 

 

（事務局）録音音源を本人に確認してもらい、番組構成について確認させ、ご意見を今後

の番組づくりに活かせるよう指導します。 

 

 

【選曲について】 

（良かった点） 

・時期やテーマにあった選曲でよかったと思う。 

・ウイスキー関連の曲がよかった。経験を感じた。 

・リポートの関連曲を用意しておりよかった。 

・テーマとの関連性がよかった。 

 

【その他】 

・交通情報や天気情報に加えて防犯情報なども伝えていただくと良いのではないか。警察

から情報提供をさせていただくのでご協力をお願いしたい。 

 

 

② 審議番組 おやま de ナイト （令和 6年 4月 5日(金)20時台） 

パーソナリティ 小林寛明 

 

【パーソナリティの話し方、イントネーション、声質などについて】  

（良かった点） 

・語尾が強く感じたが全体的には問題ない。 

・ゆっくりとした話し方で聴きやすかった。 

・耳に馴染む話し方でよかった。 



 4 

 

（良くなかった点） 

・話の準備をされていなかったのが、躓いてしまう部分や夢中になると早口になる部分が

あった。 

・声質は悪くないが、癖のある話し方。舌足らずな部分は個性だと思うが、変な間ができ

てしまう時がある。 

 

（事務局）録音音源を本人に確認してもらい、表現方法・しゃべり方の癖について改善で

きるように指導します。 

 

【テーマ、情報について】 

（良かった点） 

・メッセージのやり取りはリスナーに寄り添っていて良かった。 

・春をテーマにした話は伝わりました。県内の桜情報もよかった。 

・TEAMS の話はためになった。広めてもらえると良い。またこういった話をしてもらいた

い。 

・なかなか思い出せないことがあるというのは共感できた。 

・「手提げホルダー」でリスナーと共感していて、人間味あふれる方だなと思った。 

・メッセージ紹介のテンポが一番良かった。 

 

（良くなかった点） 

・新入社員の話題はよいと思うが、先に結論を話してもらったほうが聴きやすい。 

・真岡市の情報はよかったが、小山市の情報も入れてほしかった。 

・クマリンという毒素について、他の作用についても話してほしい。桜餅の葉っぱはどう

なのか。 

・桜にこだわった構成になっており、少しくどいかもしれない。 

・桜の話は小山市の話につなげてほしかった。おやま二千本桜祭りの話をしてほしかった。 

・「手提げホルダー」に時間をかけすぎた。 

・ウェザーニューズや TEAMS の話は、馴染みがない人にはわかりづらいかもしれない。概

要の説明を最初にしてほしい。 

・全体的にトーク内容の準備の時間を確保してほしい。 

・お酒が飲みたいという話から、マナーの注意等の話をしてほしかった。 

・真岡の紹介があったが、行き当たりばったりの情報紹介になっていたのではないか。小

山市の情報も伝えてほしかった。 

・テーマは良いがその後のまとめが足りず、散漫になっている。話の展開がまとまってい

ない。印象に残らない。メリハリをつけてほしい。 
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（事務局）他市の情報を紹介するのはよいが、小山市の情報につなげていく意識を持って

もらえるよう指導いたします。 

 

【選曲について】 

（良かった点） 

・桜関連の選曲はよかった。テーマと一致していた。 

・BGM も夜にあったものでよかった。 

 

（良くなかった点） 

・曲の消し方が「ブツッ」と切れてしまうのが気になった。 

 

（事務局）ミキサーの操作方法について、本人に確認し指導いたします。 

 

【その他】 

・小林さんの声と BGMがあっているのか疑問に思った。 

・金曜の夜で「おやすみなさい」で終わるのか、「明日も頑張ろう」で終わるのかはっきり

してほしい。 

 

 

5.その他 

特になし 

 

 

6.放送番組審議会の次回開催について（年に 4回予定） 

次回の開催は 8月に予定。 


